
 

CNPJ 07.191.947/0001-76 

Rua Frei João, Centro, nº 32 - Alagoinha – PE, CEP: 55.260-000. Fone: 87-3839 1109- e-mail: ipsema@hotmail.com 

 
 
 

 
 
 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DOS 
SERVIDORES MUNICIPAIS DE ALAGOINHA – IPSEMA 

 
 

Aos 14 (catorze) dias do mês de julho de 2022 (dois mil e vinte e dois), na Sala de 
Reunião da Prefeitura Municipal de Alagoinha-PE, às 14:00, foi iniciada a reunião 
Ordinária do Conselho Fiscal do IPSEMA que contou dessa vez com a presença de 
alguns membros do Conselho Administrativo, bem como o Diretor Presidente do 
IPSEMA Sélio José Castor Galindo e o Diretor de Benefício Edjailson Edno de Melo. 
A reunião também contou com a presença do Assessor Jurídico Dr. Júnior França, o 
objetivo era discutir com os presentes assuntos de interesse do Instituto. O primeiro 
assunto abordado foram as correções do Projeto de Lei que altera a Estrutura 
Administrativa do IPSEMA, foi dada uma ênfase a mudança da Taxa de 
Administração, aos novos percentuais do jeton para conselheiros 10% e 15% para 
não certificados e certificados, respectivamente e membros do Comitê Gestor 15% e 
30% para não certificados e certificados respectivamente, os índices são calculados 
com base em um salário mínimo, também foi visto,  a exigência de certificação para 
os integrantes desses órgãos e Equipe Dirigente. Dando continuidade falou-se da 
necessidade de Recepção da Emenda Constitucional 103 /2019 para os servidores 
atuais, uma vez que o equilíbrio do regime está cada vez mais comprometido,  a 
receita das contribuições e rendimentos não estão cobrindo a folha dos inativos, 
gerando déficit a cada mês, foi dito ao assessor jurídico que elaborasse um estudo 
com diferente cenários, para que fosse apresentado ao Prefeito, Vereadores e 
posteriormente aos servidores para início das discussões acerca da recepção da PEC 
103. O Assessor Jurídico esclareceu que alguns municípios estão adotando regras de 
transição mais brandas , em seguida foi colocado em pauta a contribuição 
previdenciária de aposentados e pensionistas que recebem acima de 1 e ½ salário 
mínimo, mesmo sendo um tema espinhoso os conselhos entendem que devem 
avançar nessa discussão também, uma vez que a proporção de inativos e 
pensionistas no IPSEMA é muita alta, foi decidido que seria realizado um estudo para 
se ter uma estimativa real do impacto financeiro dessa contribuição e a partir daí se 
tomar decisões. Em seguida foi discutido as aposentadorias de professores com 
acréscimo de aulas, fato este que muito tem preocupado os conselheiros, que 
entendem que o regime não suporta mais este tipo de concessão. O Diretor de 
Benefícios esclareceu aos conselheiros, que não há mais espaço para este tipo de 
aposentadoria, pois agora a Prefeitura emite os contra cheques indicando as aulas 
excedentes e o IPSEMA endossa a aposentadoria somente no cargo de origem, ou 
seja, a portaria de nomeação, a informação foi recebida com alívio. Por fim os 
Conselheiros presentes questionaram o assessor jurídico sobre a necessidade de 
uma reavaliação da Política atuarial 2022 , uma vez que foi constatado que a base de  
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dados a partir da qual foi elaborado o cálculo atuarial tinha irregularidades , ou seja os 
salários dos servidores tinha sido valorados, o que resultou numa receita de 
contribuição que não corresponde à realidade e consequentemente compromete o 
Plano de Custeio. O Conselho Deliberativo mais uma vez pediu providências e reiterou 
a impossibilidade de aprovação da referida política. Para finalizar ficou acordado que 
tanto o assessor jurídico como os funcionários do  IPSEMA, iriam fazer um 
levantamento da situação do regime e de posse dessas informações, seria marcada 
de início uma reunião com o Gestor Municipal e vereadores para exposição da 
situação de equilíbrio atuarial do IPSEMA e apresentação de um Plano de Medidas 
Saneadoras e logo em seguida seria realizado um Seminário para esclarecimento aos 
servidores ativos e inativos sobre a real situação do IPSEMA, bem como propor 
medidas de ajustes do equilíbrio atuarial. Sem mais nada a tratar eu, Mariluce Alves 
Nascimento de Oliveira, Secretária desse Conselho, lavrei a presente Ata que será 
lavrada no livro Oficial, na página 37 e finalizada na página 38. Essa Ata, foi também, 
digitada para devida publicação, sendo a mesma assinada por mim e por todos os 
presentes. Alagoinha-PE, 14 de julho de 2022. 
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